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План индустриализации СССР, намеченный в 1925 г. на съезде РКП(б), оказался под угрозой в связи с со-

кращением государственных заготовок хлеба двумя годами позже. В срыве хлебозаготовок обвинили кулачест-
во, и руководство страны воспользовалось ситуацией, чтобы решить одновременно две задачи: забрать хлеб у 
кулаков и ликвидировать экономическую оппозицию в их лице. В исследовании приводятся многочисленные 
факты репрессий и беззакония, осуществлявшихся проводниками Советской власти на местах в отношении 
зажиточных сибирских крестьян в конце 1920-х — начале 1930-х гг. 
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Soviet industrialization plan, scheduled in 1925 at the Russian Communist Party Congress, turned out to be under 
threat due to the reduction of state grain procurement two years later. They blamed the failure of the grain procurement 
on the kulaks and the country's leadership used the situation to solve two problems simultaneously. The problems were 
to take the grain away from the kulaks and remove economic opposition represented by the kulaks. Numerous facts of 
repression and lawlessness have been presented in the article concerning wealthy Siberian villagers undertaken by So-
viet power conductors in regions in the late 20's and early 30-ies. 
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По состоянию на октябрь 1927 г. в Сибири 
насчитывалось 697 колхозов, объединявших 
10,4 тыс. крестьянских хозяйств (0,7 % от чис-
ла всех хозяйств). Колхозное движение в си-
бирской деревне, как и в целом по стране, где 

данная цифра была несколько выше (0,8 %), 
носило далеко не массовый характер [1]. Од-
на из причин заключалась в большой про-
слойке зажиточных крестьян и кулаков в си-
бирских деревнях. 




